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Care Amiche, 
 
a chiusura della nostra attività del primo semestre 2012, un anno terribilis, che ha 
messo a dura prova il nostro senso di cittadinanza potrei quasi dire di obbedienza 
nella speranza con questa medesima di aiutare il nostro paese abbiamo chiesto al 
Presidente della Camera di Commercio Antonio Paoletti di voler essere relatore di 
questo importante appuntamento. 
 
Antonio Paoletti: ci ha sempre dimostrato amicizia, sostegno e attenzione (vedi 
concorso letterario). Io amo questa città  come voi e devo dire che il Presidente 
Paoletti si è speso in Trieste e per Trieste ovunque nel mondo per richiamare 
l’attenzione, per creare attrattività, per creare futuro, presente.  
 
Come ho detto ho sempre notato che anche nelle sue missioni all’estero primario è 
stato il suo impegno per Trieste, il suo amore per la città che si riscontra anche nelle 
immagini bellissimi di Trieste da lui divulgate.  
 
La spinta che vuole dare all’attrazione turistica, di lui ammiro la capacità,  in questi 
tempi di grandi divisioni ideologiche,  di essere per l’accordo per la mediazione. 
 
Noi Associazione ANDE lo ringraziamo della sua battaglia contro l’immobilismo che 
è purtroppo oggi una delle prerogative della nostra città. 

 


